



TRES EN RAYA

VERÓNICA
MALO
GUZMÁN

#OPINIÓN

Se dedican a sembrar mentiras, fomentar bulos, chismes y medias verdades, para erosionar las instituciones aún autónomas del Estado

LOS PROFESIONALES DE LA CHARLATANERÍA



U nos charlatanes. No cualesquiera, unos profesionales. Unos que se dan el lujo de decir más de 80 mil mentiras durante tres años por las mañanas; también otros que levantan falsos y actúan como si nada.

La organización Que siga la democracia, aquella que entregó 17 mil firmas de igual número de muertos para solicitar llevar a cabo la consulta de Revocación de Mandato del presidente AMLO en abril de este año, ha mandado otra trola en contra del INE. Publicó en sus redes que el Instituto gastará mil millones de pesos en la adquisición de autos, lo cual es una mentira, como bien lo señaló Ciro Murayama, consejero de ese órgano constitucional.

Tal vez Que siga la democracia se confundió con los vehículos que adquirió Morena bajo la dirigencia de Mario Delgado: 12 vehículos y tres motocicletas BMW con valor de casi 6 mdp.

No es la primera vez que la mencionada organización de la sociedad civil ataca al INE o intenta burlar la ley. De hecho, para la Revocación de Mandato, además de los 17 mil muertitos firmantes, en todo momento de la recolección de firmas, Que siga la democracia llamó "ratificación" a lo que era un ejercicio

de "revocación". No es tema menor. La ciudadanía que pidió la consulta solicitaba la ratificación del mandato de López Obrador, no una revocación.

El resultado ya lo conocemos: menos de 5% de la población acudió a la consulta; se hizo un gasto inútil, el ego de López Obrador estuvo servido y la mentira se arraigó más, como forma de fustigar al INE.

Estos profesionales de la charlatanería se dedican a sembrar mentiras, fomentar bulos, chismes y medias verdades para erosionar las instituciones aún autónomas del Estado mexicano. Que siga la democracia maquila una propuesta torva para impulsar la Reforma Electoral que busca la 4T disfrazada de "reforma del pueblo". En su falsa diatriba, olvidan señalar que el presupuesto solicitado por el INE para el próximo año es 1.7% inferior al de este año y representa sólo 0.19% del Presupuesto de Egresos de la Federación para 2023.

Es tal su afán de erosionar al INE, que impulsan las cuatro estrategias de golpeteo a la autoridad electoral: difundir noticias falsas sobre el árbitro de las contiendas; acosar a las autoridades electorales; asfixiar presupuestariamente; proponer reformas para minar la autonomía del INE, como es la anteriormente mencionada. Eliminar al único árbitro de la contienda democrática en nuestro país es el objetivo.

Los profesionales de la charlatanería no solo son los miembros de Que siga la democracia. Son muchos los miembros y simpatizantes de la 4T, empezando por el residente de Palacio Nacional, a quienes poco o nada les importa mentir, prometer en vano y culpar a otros de sus ineptitudes.

En el país de los otros datos, estos charlatanes triunfan, nos hablan de un país que no se ha endeudado en este sexenio, que vamos bien económicamente hablando.

Nos pueden mentir un rato, confundir con sus dichos y sus cifras, pero llegará un momento en que, ante la terrible realidad, la charlatanería ya no sea efectiva.

**También hay
otros que
levantan falsos
y actúan como
si nada**